

Ramsauer: 455 Millionen Euro für die Städtebauförderung auch 2013

Der Bund wird im kommenden Jahr die Städtebauförderung mit Fördermitteln in Höhe von 455 Millionen Euro unterstützen. Dies sei ein Signal der Bundesregierung an die Länder und Kommunen, in die Sicherung der Zukunftsfähigkeit ihrer Infrastruktur zu investieren, erklärte Bundesbauminister Peter Ramsauer anlässlich der Unterzeichnung der Verwaltungsvereinbarung Städtebauförderung 2013 durch den Bund. Der Staatsvertrag wird nunmehr von den Landesbauministern gegengezeichnet, das Inkrafttreten wird für März 2013 erwartet.

Der Bund stellt den Ländern damit Finanzhilfen zur Förderung des Städtebaus zur Verfügung, die unter Kofinanzierung der Länder und Kommunen einzusetzen sind. Insgesamt stehen somit rund 1,4 Milliarden Euro an öffentlichen Mitteln für Investitionen bereit - bei einem erwarteten Gesamtinvestitionsvolumen von rd. 6,6 Milliarden Euro.
(ampnet/nic)